

Zug, 9. Dezember 2011

Pressemitteilung: Vizepräsidium Kantonsrat; Nomination der SP Fraktion

Sehr geehrte Medienschaffende

Nach dem Tod von Martin B. Lehmann, liegt es an der SP Fraktion des Kantonsrates eine Nachfolgerin, einen Nachfolger für das vakante Vizepräsidium dem Kantonsrat vorzuschlagen. Die Wahl findet anlässlich der Kantonsratssitzung vom 15. Dezember 2011 statt. Nebst dem Vizepräsidium muss auch der vakante Sitz in der erweiterten Staatwirtschaftskommission (Stawiko) durch ein Mitglied der SP Fraktion neu besetzt werden.

Anlässlich einer ausserordentlichen Fraktionssitzung entschied sich die SP Fraktion einstimmig

Hubert Schuler, Kantonsrat Hünenberg,

als neuen Vizepräsidenten zur Wahl vorzuschlagen.

Kurzporträt von Hubert Schuler

Geboren: 11. Juli 1957

Zivilstand: Verheiratet, zwei Kinder Ausbildung: Dipl. Sozialarbeiter FH Aktuelle berufliche Tätigkeit: Leiter Sozialdienst Baar Kantonsrat seit 2007

Mitglied Gesundheitskommission Mitglied Bildungskommission Präsident der SP Hünenberg

Weitere Informationen: http://www.hubert-schuler.ch/biografie.htm und

www.sp-zua.ch

Die SP Fraktion ist überzeugt dem Kantonsrat mit Hubert Schuler eine fähige, kompetente und politisch versierte Person vorzuschlagen. Er bietet Gewähr, dass der Kantons Zug nach innen und aussen würdig vertreten wird.

Als Nachfolger in die erweiterte **Staatswirtschaftskommission** (Stawiko) schlägt die SP Fraktion

Alois Gössi, Kantonsrat Baar,

zur Wahl vor. Alois Gössi ist seit dem 1. Februar 2002 Mitglied des Kantonsrates. Er vertrat die SP Fraktion schon in diversen Kommissionen mit finanziellen Fragestellungen. Für weitere Informationen verweisen wir auf die Hompage: http://www.alois-goessi.ch/biografie.htm und www.sp-zug.ch

Die SP-Fraktion ist erfreut darüber, dem Parlament zwei versierte Mitglieder vorschlagen zu können.

Ich danke Ihnen, wenn Sie die Pressemitteilung in geeigneter Weise veröffentlichen.

Freundliche Grüsse Markus Jans, SP Fraktionschef